

ABSTRAK

Abdul Manan, (NIM:1510120076). Minat orang tua mendidik anak di Madrasah (studi kasus pada MTS Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan-Gebog-Kudus).
(18 April 2020)

Berdasarkan informasi yang peneliti dapat tentang tingginya minat orang tua untuk mendidik anaknya di MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan-Gebog-Kudus terutama didominasi dari siswa luar kota Kudus, menyebabkan timbulnya keingintahuan peneliti lebih dalam tentang alasan apa yang menyebabkan orang tua berminat mendidik anaknya di MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan-Gebog-Kudus.

Penelitian ini bertujuan (1) Untuk mengetahui latar belakang minat orang tua mendidik anak di MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan (2) Untuk mengetahui alasan orang tua berminat mendidik anak di MTs Yanbu'ul Qur'an Menawan (3) Untuk mengetahui faktor apa yang menimbulkan minat orang tua mendidik anak di MTs Tahfidz Yanbu'ul Qur'an Menawan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Pengambilan sampel data dilakukan secara purposive dan snowball, teknik pengumpulan data melalui teknik observasi (observasi dengan salah satu orang tua dan observasi seputar MTs), wawancara mendalam dengan subyek 6 orang tua dan 3 Informan (bagian tata usaha, guru kelas dan guru tahfidz) dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan cara menyederhanakan data yang terkumpul, dari penyederhanaan data dilakukan analisis kemudian ditarik kesimpulan. Keabsahan data dilakukan dengan mengadakan triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Hasil penelitian mengungkapkan bahwa :(1) Latar belakang minat orang tua mendidik anaknya adalah: keinginan dan harapan orang tua menjadikan anak sebagai penghafal Al Qur'an yang tekhnokrat, sistem pembelajaran dan pengajaran yang bermutu, kualitas para guru dan ustadz yang kompeten, sarana prasarana dan fasilitas yang lengkap. (2) Alasan orang tua mendidik anak: karena program pendidikan yang bagus yang mengikuti kebutuhan zaman sekarang, sistem pengajaran dan cara pengajaran yang terkonsep dan terlaksana dengan baik dan menyenangkan, fasilitas dan sarana prasarana yang lengkap. (3) Faktor yang mempengaruhi minat orang tua mendidik anak adalah: faktor internal yaitu keinginan dan harapan orang tua agar sang anak menjadi seorang hafidz yang tekhnokrat, ketertarikan orang tua akan sistem pembelajaran dan pengajaran yang diterapkan, sedangkan faktor eksternal yaitu: adanya dorongan dan arahan dari pihak luar (keluarga, saudara dan teman), kualitas para guru dan ustadz, sarana prasarana dan fasilitas yang tersedia lengkap.

Kata kunci : Minat orang tua, Mendidik anak